
在環法單車賽總成績領先的英國車手弗洛
姆，周四幸得隊友波特不惜犯規的幫助，雖然
只獲得第18賽段第7名，但仍保持榜首領先優勢
和黃色戰衣，而法國車手列布隆則贏得第18賽
段冠軍，成為今年獲得賽段冠軍的首位本土車
手。
弗洛姆在第2個爬坡計時點時出現低血糖，一

度要求車隊援助，而在最後29公里，該名英國
車手再次感到眩暈，但根據賽段規定，已不可
再安排車隊提供補給，最終隊友波特伸出援
手，減速到車隊補供車拿取能量膠後，加速趕
上交到弗洛姆手中，雖然二人因犯規雙雙被罰
20秒，但弗洛姆仍在總成績將領先優勢擴大至5
分11秒。
在最後的爬坡路段，弗洛姆一度跟不上波

特，他承認如果自己被甩開，波特將是有力的
競爭對手。賽後弗洛姆感激波特說：「當時我
感到有點血糖低，我讓波特回到車隊，他幫我
拿了能量膠，助我一路到終點。」 ■綜合外電
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憾未能波市終老

經歷早前在溫網爆大冷次圈出局、世界排名近
10年跌至最低的第5位後，瑞士天王費達拿近日
在漢堡泥地賽改變一下比賽習慣，轉用較昔日大
8吋的球拍比賽，並在周四的第3圈比賽中，只用
上72分鐘便以6:4和6:3的盤數輕取捷克球手夏
積，躋身8強，將與東道主球手邁耶爭奪準決賽
入場券。
費達拿在今次賽事首次起用拍面面積為98吋的

球拍，較以往的90吋大，雖然仍在適應期，但連
勝2場似乎反映費達拿習慣新球拍並未出現問
題，不過這名4屆賽事冠軍希望淡化新球拍的作
用，他說：「我認為要去習慣多一點，看看每一
次擊球後所起的作用。顯然在一些擊球方面反應
不錯，但不要經常去想 和談及新球拍，在比賽
時持正確態度、認真比賽和保持樂觀才更重要，
現在我在這裡就是這樣，希望可取得好成績。」

細威紅土賽
25連勝

女子方面，世
界一姐莎蓮娜威
廉絲(細威)周四在
瑞 典 公 開 賽 次
圈，以6:2和6:3擊
敗格魯吉亞選手塔提什維利，輕鬆晉級8強，並
將個人今季紅土場的連勝紀錄增至25場。細威在
8強將面對現年32歲、世界排名第54位的西班牙
選手雷諾。細威賽後說：「我已在這裡待了很長
時間，但大多數都是在自己的房間，保持專注和
等待比賽。我的目標就是能在這裡有出色表現，
我將以大滿貫的姿態去面對接下來的比賽。」

■香港文匯報記者 蔡明亮

香港文匯報訊 (記者 蔡明亮) 香港羽毛球隊周
四在加拿大公開賽全線報捷，葉姵延(黑妹)和陳
祉嘉順利在女單闖進8強，而男雙和混雙代表亦
告過關。
3號種子的黑妹在次圈以21:10和21:3大勝捷克

球手高卡露娃晉級，8強將惡戰日本球手今別府
香里；而6號種子陳祉嘉則以21:3和21:4橫掃美
國球手露克，8強挑戰頭號種子的泰國球手金達
蓬。男雙方面，李晉熙與陳潤龍在16強以21:13

和21:10的局數
擊敗4號種子的
美國組合，晉級
8強；而李晉熙
在混雙夥拍周凱
華則以21 : 7和
21:9的局數淘汰
加拿大組合，挺
進8強。

港三鐵隊明戰大阪
香港三項鐵人代表日前出發前往大阪，參加周日舉

行的ITU三項鐵人半奧運距離賽事。大部分港隊成員
賽後將轉赴長野進行高原訓練，備戰9月2日及3日舉
行的全運會賽事，總教練認為今次日本賽事，能讓各
選手在全運會前與一眾強手一較高下，期望各港將於
周日有出色表現，迎接緊隨其後的訓練和以最佳狀態
出戰全運會。 ■香港文匯報記者 蔡明亮

夏洛特山貓改名回黃蜂
NBA官方18日正式批准夏洛特山貓更換隊名申請，

山貓將從2014/15年球季開始，將隊名改回夏洛特黃
蜂。黃蜂在1988年正式加入NBA，落戶夏洛特，但在
2002年遷至新奧爾良，成為新奧爾良黃蜂，而夏洛特
則在04年成立山貓。由於新奧爾良黃蜂在本季改名為
鵜鶘，最終夏洛特決定申請將隊名改回黃蜂，成功
「復活」。 ■新華社

中長跑奧運冠軍退出世錦賽
阿爾及利亞男子1500米奧運冠

軍馬克洛菲周四表示，因病毒感
染將退出下月在俄羅斯舉行的世
錦賽。現年25歲的馬克洛菲在過
去1個月未曾進行過系統訓練，
在去年倫敦奧運會上，他曾因在
男子800米預賽中涉嫌消極比
賽，一度被取消男子1500米決賽
資格，後因成功上訴，如願奪得
1500米金牌。 ■新華社
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塞爾特人(綠軍)三大老將皮雅斯、加納特和泰利正式轉投網

隊，三人在周四首次以網隊球員身份亮相，齊聲以奪取總冠軍為

最終目標，然而當談到離隊的感受時，在聯盟征戰15個球季只

力過綠軍的皮雅斯，坦承未能在波

士頓結束職業生涯感到遺憾。

網隊得到皮雅斯、加納特和泰
利加盟後，連同迪朗威廉

士、祖莊遜、布魯克盧比斯和另一
名新兵基里蘭高，陣中已有7名星
級戰將，陣容之強大在聯盟首屈一
指，為此班主普羅霍羅夫在來季將
要支付1.01億美元總薪酬，奢侈稅
還高達8200萬美元，如此重手，目
標只得一個，就是要贏取總冠軍。
皮雅斯和加納特異口同聲表示，以
網隊目前的陣容，將迎來爭標最大
良機，而初出任NBA主教練的傑特
亦已將首年領軍的目標放在總冠軍
上。
綠軍今夏進行大改革，在主帥李

華士過檔快艇後，皮雅斯、加納特
和泰利也被交換至網隊。皮雅斯自
1998年新秀球季開始已成為綠軍，
至今他仍對離開波士頓感到不捨：
「顯然我很想在波士頓結束自己的
職業生涯，但最終未能如願。」而
當了綠軍6年的加納特也曾說過波
士頓是他的家，希望將自己餘下的
職業生涯全部奉獻給綠軍，可惜最
後還是被交易。

說服加納特齊過檔

皮雅斯透露，當得知塞爾特人有
意與網隊進行交易時，曾與加納特
傾足近2小時電話商討去向和分析
形勢，他續說：「當我告訴他，我

們有機會一起爭奪總冠軍，而他的
身邊還能擁有布魯克盧比斯這樣的
年輕拍檔時，他十分激動，最終答
應了。」加納特對此表示：「我並
不太喜歡改變，但不幸的是，當看
到李華士決定離開，我就有一種不
祥預感。決定離開塞爾特人很
難，但是我的職業生涯是時候需
要去翻開新一頁。」
泰利早前曾剖析二人的內心世

界說：「我知道他們其實都很失
望，因為他們是應該在波士頓結
束職業生涯。我不清楚他們現在
是否很快樂，但他們確實有些悲
傷。這是一種很奇怪的感覺，因
為我們都知道過去這麼多年，皮
雅斯是聯盟中少數能由始至終為一
支球隊 力的球員，我還是不想
為他說話，但這(離開波士頓)對他
來說必定很艱難。」

■香港文匯報記者 蔡明亮

網隊周四與皮雅斯、加納特和泰利簽
約，令下季薪酬總額超過1億美元，奢侈
稅將高達8200萬美元，這幾乎是以往的3
倍價錢。
從2014/15年球季開始，NBA將實行新

的奢侈稅制。以往的原則是「超多少交
多少」，即如果奢侈稅的門檻是6000萬美
元，每超過1美元就交1美元的奢侈稅。以
上季湖人為例，上季薪酬差不多是1億美
元，奢侈稅的門檻是差不多7000萬美元，
按照以往算法，應該交3000萬美元奢侈
稅，不過在2014/15年球季，新的奢侈稅
更貴。具體的算法比較複雜，簡單地說就
是2個新原則，即「超得多交得多」和
「持續性」。

新的奢侈稅以每500萬美元為一檔，新
球季奢侈稅門檻大約是7100萬美元，如果
一支球隊的薪酬總額超過門檻500萬，將
要按照1:1.5的稅率交稅，即要支付750萬
美元。如果超過100 0萬，稅率則為
1:1.75，超的越多，稅率越高。
同時，NBA還增加「持續性」的原則。

如果在4季中，有3個球季都超過奢侈稅門
檻，在交出奢侈稅後，還要每超過1美元
再交1美元，即首個超過門檻的500萬稅率
就是1:2.5，1000萬就是1:2.75，之後是
3.5、4.25、4.75，如此類推。 ■新華社

奢侈稅
越上越高
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隊友犯規相助 弗洛姆保優勢
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香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 香港足球總會
昨日召開董事會，就球場分布方面，足總仍
堅持東方沙龍需要以城門谷運動場作為主
場，東方總監梁守志就表示拒絕接納，並會
堅持上訴。
來季主場風波繼續愈演愈烈，昨日進行的

足總董事會決定維持原判，意味 東方仍需
要以城門谷運動場作為主場，而足總CEO薛
基輔給出的理由是香港大球場只能作為一支

球隊的主場，足總的決定明顯令東方總監梁
守志非常不滿：「前幾年南華及傑志也曾試
過共用大球場作為主場，為甚麼現在東方不
可以，明顯非常不公平。」梁守志表示會繼
續上訴爭取與南華共用香港大球場。
至於港隊門將葉鴻輝被中國足協拒絕註冊

事件，南華足主羅傑承表示會中亦有就香港
球員在內地球壇身份一事作商討，不久的將
來香港足總將會與中國足協接觸，希望對方

能充分釐清香港球員身份。不過，鑒於葉鴻
輝的門將位置在內地外籍球員條文中處理
較為特別，如最終葉鴻輝真的未能轉會貴
州人和，這位港隊首席門將來季將會重返
南華，而球隊則會在原有陣容中借走一名門
將。
另外，標準流浪昨日宣布將派出年輕球員

參加7月底在山東舉行的魯能濰坊盃足球賽，
並舉行授旗儀式。
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■泰利指加納特(左)和皮雅斯(右)對離開綠軍感到

悲傷。 新華社

■網隊班主普羅霍羅夫被大批記者包圍訪
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■費達拿在漢堡賽轉

用大拍比賽。 美聯社

■葉姵延將迎戰

今別府香里爭入

4強。 資料圖片

■細威今季在紅土賽已連贏

25場。 美聯社

■香港三項鐵人代表已啟程往大阪。

■流浪會長莫耀強(左2)向隊長羅曉聰(右2)授旗。 新華社

■弗洛姆(左)幸得波特(右)無私相助。 法新社

■馬克洛菲感染病

毒無緣參賽。

足總企硬迫入「谷」東方上訴到底


